



## RÉFORMES DES RETRAITES : POUR LE RETRAIT ON CONTINUE EN LOIRE-ATLANTIQUE !

La formidable mobilisation sociale organisée par l'ensemble des organisations syndicales est engagée depuis le 19 janvier. Depuis deux mois, ce sont des millions de travailleurs-euses, jeunes, retraité-es qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation.

En Loire-Atlantique, nous faisons vivre ce mouvement social par des grèves dans de nombreux secteurs professionnels et des manifestations énormes à Nantes et à Saint Nazaire, mais aussi à Ancenis, Châteaubriant et Clisson. Ces actions ont démontré combien cette réforme des retraites était jugée brutale, injuste et injustifiable pour l'ensemble du monde du travail.

Il en est de même dans l'ensemble du pays.

Jeudi 16 mars, c'est ce mouvement social exemplaire qui a démontré que le président de la République et son gouvernement étaient en échec devant l'Assemblée nationale. Au lieu de retirer leur projet, ils ont décidé de passer en force en ayant recours au 49-3.

L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

Forte du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale continue à exiger le retrait de cette réforme en toute indépendance dans des actions calmes et déterminées.

**L'intersyndicale CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, Confédération Paysanne, FO, FSU, MNL, Solidaires et UNSA appelle**



# JEUDI 23 MARS

## journée de grève et de manifestations

### À SAINT-NAZAIRE

### 10h, place de l'Amérique latine

### À SAVENAY

### 17h, place de la gare

Bon à toi et merci encore d'être venu Nbreux  
Ns demandons encore aux au Pd de la Rep  
de ne pas promulguer la loi

Les fissures se transforment en fractures et la démocratie risque de vaciller. Le recours au 49.3 pour faire adopter le texte sur la réforme des retraites, après des semaines de mobilisation citoyenne en vain, n'est pas seulement un coup de tonnerre politique. C'est une décision périlleuse qui abîme encore un peu plus la démocratie et le dialogue social. Elle contredit la promesse faite par Emmanuel Macron à l'occasion de l'élection présidentielle de "changer de méthode" et de gouverner avec les forces vives de la nation. Aujourd'hui

Dès à présent je laisse le parole à  
Bernard Boissolant de la CFECG qui va s'exprimer  
au nom de l'intérêt se (liste  
versus)

Chers C2 la Ramif va partir en sens  
inverse avec l'agenda suivant  
cgc - Sol - CFDT - cgt  
UNSA - cftc - FSU - FO  
Ns ne pas traîner pour ceux de la tête  
Ns vs appelons à sec, et de discussion

Ns déciderons ensuite ensemble  
en intérêt se des actions à mener

D'ores et déjà l'intérêt vs appelle  
à être Nbrs cette après M  
à 17 H à la gare de S.

En avant pour un  
Nbreux  
Recevez de votre P